

MEDIO: FORO TV  
NOTICIERO: ECONOMIA DE MERCADO  
FECHA: 02/NOVIEMBRE/2012

## **Los mercados están apuntando a que México debe tener una mejor calificación**

ALFREDO HUERTA: Hemos tenido en estas semanas anuncios mixtos en donde Fitch menciona que no modificaría la calificación crediticia en el corto y mediano plazo de México, desde luego por una baja recaudación fiscal, una alta dependencia del petróleo y un PIB con crecimiento muy bajo en general.

Y por otro lado funcionarios de Hacienda señalan que no descartarían un cambio en la revisión crediticia. Lo que vemos hoy es que los mercados están apuntando a que México debe tener una mejor calificación con respecto al estatus actual.

Ahí tenemos por ejemplo en ese cuadro simplemente que a excepción de Chile, México es de los mejores posicionados dentro de América Latina y no se diga dentro de lo que viene siendo incluyendo la parte de Europa, Paco.

FRANCISCO GUTIERREZ: Perfecto.